

Madrid, 25 de julio de 2017.

Excma. Señora:

## FEDERICA MOGHERINI

Alta representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad.

Su Despacho.-

Reciba un cordial y respetuoso saludo de parte de la representación del partido político *Vente Venezuela* en la ciudad de Madrid; el motivo por el cual nos dirigimos a usted, es con el fin de expresarle nuestra preocupación en relación a la crítica situación política-social y humanitaria que atraviesa nuestro país. Para la Unión Europea es conocida la grave situación que padece nuestra ciudadanía; muestra de ello, han sido las numerosas expresiones de solidaridad hacia Venezuela, acciones que agradecemos profundamente.

Ahora bien, el régimen venezolano no cesa en su actuación antidemocrática, dictatorial y hostil, al pretender llevar a cabo el próximo domingo treinta (30) de julio, un proceso constituyente que menoscaba los principios previstos en la carta magna venezolana, ya que coarta el derecho de la población a decidir a través de un *Referéndum Consultivo* la aceptación o no de dicha convocatoria. Adicional a ello, el método de escogencia de los constituyentes ha sido diseñado para favorecer ampliamente a los sectores afectos al régimen. Nuestra constitución establece en varios de sus artículos que la soberanía reside intransferiblemente en el pueblo venezolano, tal y como lo expresa íntegramente el artículo 5 del texto fundamental. De igual forma, los artículos 62, 70 y 71 de nuestra Constitución, determinan la participación de la ciudadanía en los asuntos transcendentales del país, y el artículo 347 del mismo texto señala que "el pueblo de Venezuela es el depositario del poder constituyente originario".

Dra. Federica Mogherini, es nuestra responsabilidad como venezolanos expresarle nuestra profunda preocupación por lo que le ocurre actualmente en nuestro



país. Nuestra población se enfrenta a estas horas a un escenario de inestabilidad política y violencia en las calles, producto de la negativa de un gobierno autoritario que se ha declarado forajido ante los más elementales preceptos universales de democracia, paz, libertad y respeto a los Derechos Humanos. Hoy en día, los venezolanos no solo se enfrentan a la terrible escasez de alimentos y medicinas, sino que también son víctimas de la cruenta represión que ejercen quienes mantienen el poder frente a civiles desarmados, quienes en uso legítimo de su derecho a la protesta concurren por las calles exigiendo un cambio político que se hace necesario e imprescindible para la sana convivencia nacional, el desarrollo del país y el rescate de la institucionalidad que se encuentra secuestrada por la dictadura.

Hoy en Venezuela se ejecuta una política de estado dirigida a encarcelar o asesinar a quienes levantan su voz de protesta. Muestra de ello, son las 112 personas asesinadas por la policía política y demás cuerpos de seguridad del estado en apenas 116 días de protestas; los excesos policiales documentados ampliamente por los medios de comunicación y organizaciones veedoras de derechos humanos; la desaparición forzosa, el encarcelamiento y la tortura a la que son sometidos los centenares de presos políticos que hoy se encuentran en la cárcel injustamente.

Desde *Vente Venezuela* no podemos quedarnos inertes frente al deterioro vertiginoso que hoy tiene lugar en nuestro país y que se agravará si la dictadura ejecuta de la forma en la que pretende, una Asamblea Nacional Constituyente que lejos de generar una solución a la crisis política-social y humanitaria que sufre la población, lo que persigue es perpetuar a un gobierno que perdió el apoyo mayoritario de la ciudadanía.

Es por ello que instamos respetuosamente a la Unión Europea, a través de la alta representación que usted dirige, a que ejerza un pronunciamiento solidario y firme que sirva como mecanismo de presión internacional frente al nuevo golpe de estado que pretende ejecutar la dictadura venezolana el domingo 30 de julio, con un proceso fraudulento de Asamblea Nacional Constituyente que busca socavar las ya fracturadas bases de la república; que se exija al régimen venezolano a que retome el estado de derecho y respete los derechos humanos de la población venezolana; la liberación de



todos los presos políticos; la convocatoria a elecciones libres, transparentes y universales, y a que permita la apertura de un canal humanitario.

Creemos firmemente, que desde su visión y experiencia pueda aportar de manera significativa y a su vez a coadyuvar a la preservación de la paz que tanto anhela nuestro pueblo. Entendemos que escapa de sus manos la decisión final de lo que pueda hacer el régimen dictatorial de Venezuela, pero es importante para nuestro país contar una vez más con la solidaridad de parte de la Unión Europea, el pronunciamiento que ustedes puedan emitir será de gran valía para nuestra ciudadanía.

Lic. Álvaro Luis Moreno Almeida

Representante del Partido Vente Venezuela en Madrid